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Protokollauszug 
Sitzung des Integrationsrates vom 28.08.2024 

 

 

Zu Ö 7 Anträge 
 
 

 

Die Mitglieder des Integrationsrats diskutieren darüber, ob das Thema „Studentisches Wohnen“ für eine der kom-
menden Sitzungen auf die Tagesordnung genommen werden sollte oder nicht.  
Das Meinungsbild ergibt, dass ein solcher Tagesordnungspunkt mehrheitlich befürwortet wird. 
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